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Хорошие условия – эффек-
тивная работа 

На заводе «Совиталпродмаш» 
прошла аттестация рабочих мест.  

ПодробНоСти На С. 3.
Полезные связи «Сухаревки»
Представительство компании 

«Сухаревка» в Китае вновь вклю-
чилось в активную работу.

ПодробНоСти На С. 3.

Виктор Веселов: «Наша 
задача на сегодня – жестко 
контролировать качество вы-
пускаемой продукции, увели-
чивая объемы производства».

ПодробНоСти На С. 2.

Коммерческий директор 
ГРК «Росхолод» Михаил Са-
довников: «На рынке есть ин-
терес к линейке оборудования 
ТМ RADA». 

ПодробНоСти На С. 2.

«Совиталпродмаш» – «Луч-
ший работодатель 2012 года»

 ПодробНоСти На С. 4.

По волнам памяти
В рубрике «твои люди, «По-

Лаир» – директор производства 
корпуса № 1 александр Лушкин. 

 ПодробНоСти На С. 4.
POLAIR+ в действии
Призы, которых так ждали со-

трудники завода «Совиталпрод-
маш», дошли до своих получателей.

 ПодробНоСти На С. 4. Так сложилось, что два значимых для нашей страны праздника – День защитника Отечества и Между-
народный женский день – всегда идут рука об руку. Точно так же, как и мы с вами работаем в тесном тан-
деме, в сплоченном коллективе. Поэтому примите сердечные поздравления с этими добрыми торжествами!

 «Снайге» – лучшие
ао «Снайге» признано лучшим предприятием 

Литовской республики по итогам 2012 года

Награждение состоялось 
8 февраля во Дворце Прави-
тельства Литовской Республи-
ки. Главный приз генераль-
ный директор «Снайге» Геди-
минас Чейка получил из рук 
премьер-министра Литвы Ал-
гирдаса Буткевичуса.   

традиция выделять и поощрять 
лучшие, особенно экспортирую-

щие предприятия была заведена в 
Литве еще в 30-е годы прошлого 
века. Уже тогда, в довоенные годы, 
отмечалась важность морального 
поощрения успешных бизнесменов, 
прокладывающих пути экспорта и 
служивших примером для всех пред-
принимателей Литвы. Эта традиция 
была возобновлена в 2011 году по-
сле восстановления независимости 
республики, а приз считается одной 
из самых почетных наград в сфере 
бизнеса. 

Фото на память: премьер-министр Литовской Республики 
Алгирдас Буткевичус (крайний справа), генеральный директор 
АО «Снайге» Гедиминас Чейка, президент Литовской торгово-
промышленной и ремесленной палаты Римантас Станкевичус.  

Нужные слова
«Снайге» является образцом 

мудрости, ума, организованности и 
понимания, как надо развивать биз-
нес», – заявил премьер-министр при 
вручении награды. 

После награждения генеральный 
директор АО «Снайге» Гедиминас 
ЧейКА обратился с речью к прави-
тельству Литвы и представителям 
торгово-промышленной и ремес-
ленной палаты. он поблагодарил за 
столь высокую оценку деятельности 
предприятия и отметил ее важность.

«Этот приз стремились получить 
многие известные предприятия Лит-
вы, поэтому нам очень приятно, что 
«Снайге» признано лучшим, – гово-
рил Г. Чейка. – Я думаю, мы были 
достойны этой награды – только наш 
экспорт в 2012 году вырос на 35%. 
За прошедший год предприятие по-
ставило свою продукцию более чем 
в 30 стран Европы и азии. Экспорт 
составил около 97% всех продаж ком-
пании. Причина нашего успеха – мы 
не боимся принимать смелые, порой 
рискованные решения. Мы постоянно 
ищем новые возможности и движемся 
вперед. Эти свойства помогли нам 
пережить кризис, встать на ноги, а в 
этом году получить звание лучшего 
предприятия. Эта награда не только 
признание результатов нашей дея-
тельности, но и отличный подарок к 
пятидесятилетию предприятия, кото-
рое мы отмечаем в этом году». 

дорогие коллеги!

Уважаемые мужчины!
искренне поздравляю вас  с 

настоящим мужским праздником – 
днем защитника отечества! Мы с 
вами выросли с этим праздником, 
взрослели и мужали, беря пример 
из истории своего народа и его 
лучших представителей. Несмотря 
на смену времен и политических 
систем, сегодня 23 февраля, как и 
десятилетия назад, ассоциируется, 
прежде всего, с мужеством и стой-
костью человеческого характера, 
силой духа и преданностью родине. 
Желаю здоровья, выдержки и новых 
профессиональных высот, счастья 
и семейного уюта каждому из вас!

Дорогие женщины! 
В Международный женский 

день 8 марта от имени всех муж-
чин Группы компаний «ПоЛаир» 
поздравляю вас с этим прекрасным 
весенним праздником! Вы достой-
ны признательности и уважения 
всегда, но в рабочей суете нечасто 
находится место словам благодар-
ности за то, что вы делаете для 
семьи и общества. Примите ис-
креннюю благодарность за все, что 
вы делаете. Спасибо вам за добро-
ту, за мудрость и терпение, за ваш 
ежедневный труд. Пусть в вашей 
душе всегда будет весна, а счастье, 
любовь и удача не покидают вас 
никогда. радости вам и здоровья!

Генеральный директор 
ОАО «ПОЛАИР» 

Алексей Ковальчук

Главные цифры ГК «ПоЛаир»
Бизнес-план, утвержден-

ный 12 февраля на Совете ди-
ректоров Группы компаний 
«ПОЛАИР», можно поистине 
назвать проектом года.

о том, какими усилиями при-
нимался бюджет на 2013 год, ру-
ководители подразделений Груп-
пы компаний знают не понаслыш-
ке. Ведь каждый из них прошел 
как минимум два чтения заявок 
по бизнес-плану, прежде чем он 
был принят. 

 «Процедура согласования биз-
нес-плана на 2013 год прошла в че-
тыре этапа. Первые два состоялись в 
конце прошлого года и представляли 
собой защиту бюджетов завода «Со-
виталпродмаш» и оао «ПоЛаир» 
их владельцами перед генеральным 
и финансовым директорами Группы 
компаний. 

На третьем этапе происходила 
защита консолидированного бюд-
жета Группы компаний перед ге-
неральным директором оао «По-
Лаир» алексеем Ковальчуком. 

Завершающим этапом стало 
утверждение  бизне с -плана  ГК 
«ПоЛаир » на  текущий год на 
Совете директоров, состоявшемся 
в Москве 12 февраля», – пояснил 
финансовый директор ГК «ПоЛа-
ир» дмитрий Комиссарчик. 

Цель – оптимизация
 такая длительная процедура 

позволила утвердить сложный, но 
сбалансированный бизнес-план 
на 2013 год.  данный бюджет в 
части расходов понятен каждому 
внутреннему владельцу, а самое 
главное – выполним.

отдельно следует сказать, что 
большое внимание было уделено 
инвестиционной программе раз-
вития. одобрена программа ка-
питальных вложений на общую 
сумму 200 млн. руб. данная про-
грамма позволит Зао «Завод Со-
виталпродмаш» осуществить ряд 
важных проектов: заменить тре-
бующее того оборудование, созда-
вать и продвигать новые продукты, 
среди которых – инновационные 
модели холодильных шкафов пре-
миум-класса и не только. 

относительно финансовых ре-
зультатов следует отметить, что 
2012 год для ГК «ПоЛаир» мож-
но охарактеризовать как год высо-
ких результатов. именно на базе 
прошлогодних показателей и был 
сформирован бизнес-план на те-
кущий год.

основным достижением 2012 
года стало повышение рентабель-
ности продаж. В планах на 2013 
год  –  дальнейший ро ст  рент а -
бельно сти,  сокращение затрат, 
совершенствование программы 
ценообразования,  рост объемов 
производства и,  как следствие, 
рост выручки. 

это интересно!
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Коммерческий директор ГрК «росхолод» Михаил Садовников: 
«На рынке есть интерес к линейке оборудования тМ RADA»

30 января 2013 года за-
вод «Совиталпродмаш», вхо-
дящий в Группу компаний 
«ПОЛАИР», посетили спе-
циалисты отделов продаж 
Группы региональных ком-
паний «Росхолод».

Целью визита стало ознаком-
ление  с  работой  производства , 
в ы п у с ка ю щ е го  п р од у к ц и ю  тМ 
RADA. Всего «Совиталпродмаш» 
посетили 16 менеджеров по про-
д а ж а м  Гр у п п ы  р е г и о н а л ь н ы х 
компаний «росхолод»,  а именно 
предприятий  «ро схолэкспорт» , 
«Полаир-Волжск» и «росхолод». 

Экскурсию для них организовали 
руководитель направления разви-
тия торговой марки RADA дми-
трий Ковруков и руководитель от-
дела управления продуктом оао 
«ПоЛаир» артем Калинин. 

В ходе деловой встречи состо-
ялся семинар, на котором предста-
вителям ГрК «росхолод»  была пре-
доставлена полная информация о 
производимом оборудовании тМ 
RADA, а также о ее конкурентных 
преимуществах.

Откровенно говоря
По результатам встречи ком-

мерческий директор ГРК «Росхо-
лод» Михаил САДОВНИКОВ под-
вел следующие итоги: «Мы полно-

Виктор Веселов: «Наша задача на сегодня – жестко 
контролировать качество выпускаемой продукции, 

увеличивая объемы производства»

Виктор Львович Веселов, 
вступивший 19 января в долж-
ность генерального директо-
ра ЗАО «Завод Совиталпрод-
маш», дал газете «POLAIR 
ВеСТИ» эксклюзивное интер-
вью о планах работы завода в 
2013 году. 

– Виктор Львович, расска-
жите, какие задачи ставят перед 
«Совиталпродмашем» акционеры 
компании в 2013 году?

– Я бы выделил два ключе -
вых программных мероприятия, 
которые чрезвычайно важны для 
«Совиталпродмаша» и которые 
определят его развитие на ближай-
шие несколько лет. Первым из этих 
мероприятий является обновление 
выпускаемой линейки оборудова-
ния, как торгово-холодильного, так 
и технологического.  

В производстве торгово-холо-
дильного оборудования приоритет-
ным для нас является выпуск новых, в 
полном смысле слова инновационных 
холодильных шкафов аЕ в кассетном 
исполнении. 

Этот холодильный шкаф – со-
вершенно новый продукт для рынка. 
Мы очень долго готовились к реа-

лизации данного проекта. Впервые 
продемонстрировали этот шкаф на 
выставке Пир-2012, где он получил 
множество положительных отзывов 
от экспертов и потенциальных по-
требителей. Над разработкой этого 
шкафа трудились специалисты ита-
льянской инжиниринговой компа-
нии, давние партнеры ао «Снайге». 
На сегодняшний день специалисты 
нашего завода  адаптируют эту 
новинку к производственным воз-
можностям «Совиталпродмаша». 
также полным ходом идут работы 
по разработке шкафов для компании 
Carlsberg. Мы готовимся к участию 
во втором полугодии в серьезном 
тендере на поставку данных шка-
фов. рассчитываем, что в результате 
перехода на выпуск новых моделей 
холодильных шкафов наши по -
купатели смогут оценить их при-
влекательный современный дизайн 
и повышенные потребительские 
свойства.

На секторе изготовления товаров 
промышленного производства, где 
собирается технологическое обо-
рудование торговой марки RADA, 
планируется выпуск новых холо-
дильных столов. Часть оснастки уже 
готова, в частности – заливка две-
рей. Установлен перенастраиваемый 
маскер по заливке корпусов двух ви-

дов столов. В наших планах – еще до 
апреля изготовить пробную партию 
новых холодильных столов.

Хочу отметить, что внедрение 
новой линейки оборудования – ра-
бота сложная, требующая коорди-
нации усилий всех специалистов 
ГК «ПоЛаир». реализуя подобные 
проекты на «Совиталпродмаше», мы 
создаем весьма серьезный задел на 
будущее. При этом одна из главных 
задач – закончить начатую работу в 
срок и с хорошим качеством.

За качество в ответе
– Первая задача и ее реше-

ние ясны. Но Вы упомянули и о 
второй…

– Вторая важнейшая задача, 
решение которой стоит перед на-
ми, – радикальное улучшение ка-
чества выпускаемой продукции. 
Вот уже более двадцати лет наш 
завод производит востребованную 
и качественную продукцию. бренд 
POLAIR знают и в россии, и в де-
сятках стран мира. Нам доверяют. 
Поэтому наша задача на сегодня – 
жестко контролировать качество вы-
пускаемой продукции, увеличивая 
при этом объемы производства. В то 
же время компания должна работать 
и над повышением качества органи-
зации бизнес-процессов. Причем я 
имею в виду и работу персонала, 
а именно – повышение его квали-
фикации. должно идти постоянное 
параллельное усовершенствование 
всех составляющих. 

Кроме того, мы собираемся и 
дальше оптимизировать бизнес-про-
цессы. для этого у нас есть все – и 
воля, и обученные специалисты. 
Это важное направление, потому 
как потенциал роста предприятия 
зачастую находится внутри самого 
предприятия – нужно лишь опреде-
лить проблемные места и наметить 
пути их решения. для реализации 
этих задач планируем ввести новую 
службу по управлению качеством.

Ремонтам – быть
Я считаю, что мы обязаны соз-

давать все условия для комфортной 
работы сотрудников «Совиталпрод-
маша». Это касается обустройства 
как рабочих мест, так и бытовых по-
мещений. именно поэтому продол-
жится работа по приведению про-
изводственных и бытовых помеще-
ний в надлежащее состояние – они 
должны соответствовать современ-

ным стандартам.
В ближайшей перспективе окон-

чание ремонта помещений на первом 
этаже заводоуправления, в котором 
расположится служба персонала, а 
также перенос раздевалок корпуса 
№ 6 в новое отремонтированное 
помещение, которое расположено 
под столовой на первом этаже. По-
мимо этого в планах – продолжить 
установку вентилируемого фасада 
на внешнюю стену корпусов и при-
ведение прилегающей территории 
в порядок. 

Модернизация во всем
– Можете ли Вы назвать наи-

более важные проекты модер-
низации оборудования, которые 
будут реализованы в этом году? 

– инвестиционная программа 
завода в текущем году составляет 
порядка 200 миллионов рублей. 
большая часть этих средств будет 
вложена в обновление оборудова-
ния. будут закуплены экструдеры, 
изготовлены дублеры фильер вза-
мен имеющихся проблемных, уста-
новлены пресс-формы на литьевые 
машины для производства новых 
шкафов. На линии 1.4 уже смон-
тировано новое оборудование для 
заправки пропаном. аналогичное 
оборудование будет смонтировано и 
на новой линии шкафов. В целом по 
техперевооружению запланирована 
обширная программа. 

На «Совиталпродмаше» появит-
ся новое направление работы – ре-
монт и восстановление холодиль-
ных шкафов других производителей. 
Это востребованная на холодильном 
рынке услуга. Мы идем навстречу 
пожеланиям наших клиентов, кото-
рые сталкиваются с проблемами ре-
монта холодильных шкафов. работы 
будут проводиться на участке, раз-
мещенном в первом корпусе. 

– Каковы плановые показате-
ли производства, заложенные на 
первый квартал?

– Несмотря на то, что в 2013 году 
производство было запущено 21 ян-
варя, месяц для нас не был потерян. 
С 9 по 20 января проводились плано-
во-предупредительные ремонты, за-
купались комплектующие. Впервые 
за последние годы была проведена 
полная инвентаризация складских 
запасов. Это позволило избавиться 
от избытков и еще раз внимательно 
рассмотреть существующую на за-
воде систему хранения товарно-ма-
териальных ценностей.

Конечно, начало года – это всег-
да непростой период, но времени на 
раскачку уже нет, нам необходимо 
входить в рабочий ритм, в против-
ном случае мы будем вынуждены 
нагонять выполнение плановых 
показателей. Кстати, план на пер-
вый квартал достаточно насыщен. 
Могу привести некоторые цифры. 
так, должно быть произведено 9050 
холодильных шкафов, 3230 холо-
дильных машин, 1800 морозиль-
ных ларей. для оборудования тМ 
RADA свои показатели: 2650 штук 
нейтрального оборудования, тепло-
вого – 440, посудомоечного – 50, 520 
линий раздач.

По итогам работы первых не-
скольких недель могу сказать, что 
специалисты завода работают до-
бросовестно, без каких-либо серьез-
ных сбоев. Надеюсь на дальнейшую 
поддержку нашего трудового кол-
лектива в выполнении плановых 
показателей.

Социальная 
ответственность
Как и прежде, в текущем году 

мы планируем продолжить работу, 
направленную на социальное раз-
витие предприятия.

Корпоративная программа ло-
яльности «POLAIR+» получит даль-
нейшее развитие. Знаю, что многие 
сотрудники завода уже воспользо-
вались возможностью и обменяли 
заработанные баллы на различные 
призы. Вижу, что люди заинтере-
сованы в том, чтобы получить эти 
баллы. Следовательно, программа 
делает свое дело. Люди более от-
ветственно относятся к своим обя-
занностям. Чтобы эффективность 
«POLAIR+» была еще выше, будем 
реализовывать эту программу, вно-
ся необходимые коррективы.

Ведь по-настоящему эффекти-
вен только заинтересованный в ко-
нечном результате своего труда, во-
влеченный в производственный про-
цесс сотрудник. Продолжим нача-
тую практику проведения профес-
сиональных конкурсов. В настоя-
щее время идет организация кон-
курса среди паяльщиков. 

Мы осознаем свою социальную 
ответственность как перед нашими 
сотрудниками, так и перед горожа-
нами. Поэтому и впредь будем вни-
мательно относиться и к заводским, 
и к городским проблемам, внося по-
сильный вклад в их решение.

стью удовлетворены тем, что уви-
дели на производственном участке 
по изготовлению технологического 
оборудования тМ RADA. 

Мы чувствуем интерес рынка к 
этой линейке оборудования, счита-
ем, что потенциал роста продаж тМ 
RADA через наши каналы далеко не 
исчерпан, и мы видим перспективу 
его устойчивого роста. В этой свя-
зи нам важно знать и понимать все 
технологические тонкости произ-
водства оборудования тМ RADA на 
«Совиталпродмаше». 

Хочу отметить, что разговор на 
семинаре состоялся откровенный и, 
я думаю, был полезен и нам – как 
партнерам завода, и «Совиталпрод-
машу».  
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Полезные связи «Сухаревки»
У представительства компании «Сухаревка» в Китае 

открылось второе дыхание 

Эффективное 
объединение
В конце 2011 года «Сухаревка» 

«влилась» в ГК «ПоЛаир», став 
его торговым подразделением. Несо-
мненно, такой альянс принес пользу 
всем – и Группе компаний, и компании 

Большое внимание работники UNION ASIA GROUP уделяют 
мониторингу новинок профессионального оборудования, посто-
янно появляющихся на рынке Китая.

«Сухаревка», и клиентам, что видно 
из результатов работы за прошлый 
год. однако для самой «Сухаревки» 
слияние с «ПоЛаир», можно сказать, 
стало чем-то большим. Ведь благодаря 
объединению этих двух компаний воз-
обновило работу и собственное подраз-
деление «Сухаревки» в Китайской На-

К нам приехал 
прокурор

Встреча состоялась 24 января на 
территории заводоуправления Зао 
«Завод Совиталпродмаш», входяще-
го в ГК «ПоЛаир». В ходе беседы с 
коллективом предприятия прокурор 
рассказал об итогах работы меж-
районной прокуратуры в 2012 году. 
были озвучены цифры по раскрыва-
емости преступлений за минувший 
год на территории города Волжска 
и Волжского района.

Кроме всего прочего, александр 
тораев особо отметил, что в 2012 
году на территории города Волжска 
и Волжского района был запущен 
пилотный проект «территория без 
наркотиков», позволяющий прово-
дить профилактические мероприя-
тия по борьбе с этим социальным 
злом и уже успешно реализованный 
в ряде других регионов россии. Не-
маловажно, что «Совиталпродмаш» 
принял участие в данном проекте 
одним из первых и разместил на 
своей территории почтовый ящик 
для обращений в межрайонную про-
куратуру и номер телефона горячей 
линии Волжской межрайонной про-
куратуры – (83631) 6-15-20.

Хорошие условия – 
эффективная работа

6 февраля в корпусе № 6 
завода «Совиталпродмаш» 
можно было увидеть лю-
дей с папками, полными 
документации, и чемодан-
чиками со странным обо-
рудованием. То были члены 
комиссии по аттестации 
рабочих мест. 

такой важный комплекс ме-
роприятий, как аттестация рабо-
чих мест по условиям труда, про-
водится на заводе «Совиталпрод-
маш» ежегодно, начиная с 2009 

Проверке условий труда 
подверглись места не только 
работников с опасным и вред-
ным производством, но и тех, 
чьи профессии появились на за-
воде относительно недавно.

года. Важность его, в первую оче-
редь, заключается в том, что бла-
годаря данной проверке выявля-
ются вредные и опасные произ-
водственные факторы, после че-
го условия труда приводятся в со-
ответствие с  государственными 
требованиями. 

Область 
безопасности
для проведения  атте стации 

н а  « С о в и т а л п р о д м а ш »  б ы л и 
п р и г л а ш е н ы  с о т р у д н и к и 
Казанского научно-инженерного 
ц е н т р а  о т Э К .  о н и  п о с е т и л и 
участки изготовления и склады 
временного хранения продукции 
тМ RADA, участок изготовления 
холодильных агрегатов E5, а также 
отдел аСУП и связи.  Проверке 
условий труда подверглись места 
не только работников с опасным и 
вредным производством, но и тех, 
чьи профессии появились на заводе 
относительно недавно. 

Заместитель генерального ди-
ректора  по  охране  т руда ,  про -
мышленной безопасности и охра-
не окружающей среды александр 
Кузнецов пояснил, на что, кроме 
отчетности перед государством, 
влияют данные, полученные в ходе 
аттестации рабочих мест:  «атте-
стация рабочих мест отражает, на 
каком уровне находится предпри-
ятие в области безопасности его 
работников. Чем лучше условия 

труда, тем эффективнее работа со-
трудников, а следовательно, и всей 
организации. Поэтому благодаря 
результатам аттестации мы можем 
объективно оценивать, какие меры 
нужно принять для улучшения ус-
ловий труда наших рабочих. они 
же, в свою очередь, видят заботу 
о себе, и, как следствие, в коллек-
тиве  улучшается  микроклимат, 
растет доверие к заводу, что также 
немаловажно».  

Судя по результатам
Сотрудниками отЭК был за-

мерен уровень температуры, осве-
щенности, запыленности, оценена 
травмоопасность, обеспеченность 
сотрудников средствами индивиду-
альной защиты и еще ряд показа-
телей, необходимых для подведе-
ния результатов на рабочих местах 
сотрудников завода. Эти результа-
ты будут переданы в отдел по охра-
не труда, промышленной безопас-
ности и охране окружающей сре-
ды завода «Совиталпродмаш». они 
дадут возможность определить, ка-
ких работников необходимо снаб-
дить дополнительными средствами 
защиты, кому из них за занятость 
на тяжелом производстве требу-
ется компенсация в виде дополни-
тельного оплачиваемого отпуска 
или повышения оплаты труда, кто 
из сотрудников подлежит обяза-
тельному медосмотру. и этот спи-
сок можно продолжать. 

Главная задача китайского предста-
вительства «Сухаревки» – организация 
производства на ведущих китайских фа-
бриках продукции немецкого качества, 
но по более приемлемым ценам.

родной республике – компания UNION 
ASIA GROUP Limited (UAG).

Не опуская рук
Компания UNION ASIA GROUP 

Limited была основана еще в 2006 го-
ду. Головной офис компании располо-
жился в Гонконге, а рабочее предста-
вительство – в провинции Гуанчжоу, 
известной как основной промышлен-
ный район Китая. Главной задачей ки-
тайского представительства «Суха-
ревки» была организация производ-
ства на ведущих китайских фабриках 

продукции немецкого качества, но по 
более приемлемым ценам. 

С наступлением мирового кризи-
са активная деятельность UAG была 
практически свернута на три года. 
Ситуация кардинально изменилась в 
2012 году – после вхождения компании 
«Сухаревка» в ГК «ПоЛаир». 

тогда UAG вновь принялась за ак-
тивную работу, ставя перед собой ам-
бициозные задачи. размещая производ-
ство широкого ассортимента оборудо-
вания для индустрии HoReCa брендов 
Kuechenbach и BKW, компания стала 
предлагать своим заказчикам обнов-
ленный и расширенный перечень сво-
ей продукции. большое внимание ста-
ло уделяться появляющимся на Китай-
ском рынке новинкам профессиональ-

ного оборудования. Не забывают здесь 
и о соблюдении требований, предъяв-
ляемых к качеству товара, поставляе-
мого в россию.  

Задел на будущее
На сегодняшний день компания 

UAG насчитывает троих сотрудников 
в Китае, но при этом каждый из них – 
профессионал со стажем более десяти 
лет работы. Это руководитель пред-
ставительства, менеджер по качеству 
и координатор офиса. В Москве их 
коллегами являются бренд-менеджеры 

Kuechenbach Максим Кужелев и BKW 
ирина Соколова.

На ведущих фабриках Китая для 
«Сухаревки» производят надежные в 
эксплуатации слайсеры, мясорубки, 
фритюрницы, кипятильники, СВЧ-
печи, льдогенераторы, инвентарь и 
наплитную посуду высокого качества 
и т.д. также особо стоит отметить 
возобновление контейнерных поста-
вок на склад «Сухаревки» широкого 
ассортимента наиболее популярной 
продукции марок Kuechenbach и 
BKW. 

В нынешнем году компания UNION 
ASIA GROUP совместно с «Сухарев-
кой» планирует увеличить рост про-
даж и еще более расширить ассорти-
мент предлагаемой продукции. 

В одном из прошлых номеров нашей газеты мы опубликова-
ли интервью с генеральным директором компании «Сухарев-
ка» Гаянэ Арутюнян, в котором она упомянула о деятельности 
компании в Китае. Мы решили узнать подробнее о столь важ-
ном для всей Группы компаний «ПОЛАИР» направлении. Ведь 
недаром она гордится разветвленной сетью торговых предста-
вительств не только в России, но и за рубежом. 

П р о ку р о р  В ол жс ко й 
межрайонной прокуратуры 
Александр Тораев встретил-
ся с сотрудниками ЗАО «За-
вод Совиталпродмаш».

Александр Тораев

Грамотный подход
На стене почета штаба ГОиЧС ЗАО «Завод Совитал-

продмаш» стало еще одной грамотой больше

По итогам работы 2012 
года «Совиталпродмаш» за-
нял 2 место среди промыш-
ленных предприятий горо-
да Волжска за достигнутые 
результаты в решении задач 
в области гражданской обо-
роны, защиты населения и 
территорий от чрезвычай-
ных ситуаций природного и 
техногенного характера.

Победителей  в  нача ле  года 
определяла комиссия по чрезвы-
чайным ситуациям под председа-

тельством главы города Волжск 
Николая Сенченко. При этом оце-
нивались не только проведенные 
на предприятиях работы по вопро-
сам гражданской обороны и обе-
спечения пожарной безопасности 
в 2012 году, но и задачи, постав-
ленные на текущий год. 

 для нашего завода эта награда 
не стала неожиданностью. Ведь 
в е с ь  п р о ш е д ш и й  год  ш т а б о м 
ГоиЧС проводились мероприятия 
по профилактике чрезвычайных 
с и т у а ц и й  н а  т е р р и т о р и и 
«Совиталпродмаша». 

Среди них – прохождение кур-
сов по гражданской обороне ру-
ководителями среднего звена и 
практические занятия по развер-
тыванию пожарных расчетов на 
предприятии с  использованием 
первичных средств пожаротуше-
ния – огнетушителей. 

Стоит отметить, что руковод-
ство «Совиталпродмаша» уделяет 
особое внимание вопросам граж-
данской обороны,  обе спечения 
пожарной безопасности и  охраны 
труда  – ежемесячно выделяются 
деньги на приобретение средств 
индивидуальной защиты, таких 
как респираторы, изолирующие 
дыхательные аппараты,  приоб -
рет ают ся  коллективные аптеч -
ки, пожарное имущество – огне-
тушители, пожарный инвентарь,  
а  также средства индивидуаль-
ной защиты. 
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POLAIR+ в действии
Призы, которых так ждали сотрудники завода 

«Совиталпродмаш», дошли до своих получателей
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В начале февраля програм-
ма лояльности сотрудников 
ЗАО «Завод Совиталпродмаш» 
POLAIR+ вышла за рамки бро-
шюр и положений. Сотрудника-
ми отдела по работе с персона-
лом было вручено около двухсот 
разнообразных призов работни-
кам, подавшим в январе заявки 
на их получение.

Каждому по 
потребностям
Программа POLAIR+ была внед-

рена еще в июне прошлого года, тогда 
же началось и начисление бонусных 
баллов сотрудникам компании. Но об-
менять их на призы можно было толь-
ко спустя полгода. и вот в феврале 
счастливыми обладателями подарков 

от предприятия стало 83 человека –  
это и работники корпусов № 1 и № 6, 
и сотрудники заводоуправления. Са-
мым большим спросом пользовались 
большие банные полотенца, флешки 
на 8 Гб и электрические чайники. 
также на рабочих местах у многих 
будут красоваться фирменные круж-
ки POLAIR.

На местах вручения призов царил 
настоящий ажиотаж, и отзывы ново-
введение получило только положитель-

ные. Любовь ибраева, мастер сектора 
изготовления холодильных камер F, 
так расценила внедрение программы 
лояльности сотрудников POLAIR+: «Во-
первых, это стимулирует, во-вторых, 
всегда приятно получить что-то на па-
мять от завода. Правда, на нашем секто-
ре оказалось не так много работников, 
подавших заявки на получение призов. 
Но, я думаю, в скором времени и осталь-
ные осознают, что могут заслужить их 
своим трудом. и тогда желающих станет 
гораздо больше».  

«Программа, безусловно, интерес-
ная. Плюс ее в том, что у сотрудников 
появляется возможность приобрести 
на заработанные баллы нужные и по-
лезные вещи, а предприятие, в свою 
очередь, мотивирует своих работников 
на создание новых проектов либо на 
соблюдение рабочей дисциплины, что 
тоже немаловажно. Хочется сказать 
огромное спасибо инициаторам данной 
программы за отличную идею и краси-
вые, качественные подарки», – добав-
ляет помощник генерального директора 
анастасия бобкова.

Напомним, что баллы в рамках про-
граммы лояльности начисляются не 
только за работу без больничных листов, 
опозданий и прогулов, но и за повышение 
квалификации работников, привлечение 
новых сотрудников и, конечно, за внесе-
ние и реализацию предложений, направ-
ленных на развитие компании. Но баллы 
могут быть и списаны – например, за на-
рушение правил внутреннего распорядка 
или промышленной безопасности.

Кроме того, стоит учитывать, что 
вручение призов осуществляется один 
раз в два месяца. Поэтому все, кто не 
успел или не пожелал обналичить накоп-
ленные баллы в феврале, смогут сделать 
это в апреле. 

20 февраля координа-
ционный комитет содей-
ствия занятости населе-
н и я  го р од с ко го  о к ру г а 
«Город Волжск» награ -
дил лучшие предприятия 
города.

На мероприятии, состоявшем-
ся в здании администрации го-
родского округа «Город Волжск», 
наградили победителей конкурса 
«Лучший работодатель 2012 года 
в области содействия занятости 
населения». Среди призеров ока-
зался и завод «Совиталпродмаш», 
одержавший победу в номинации 
«Создание и сохранение рабочих 

«Совиталпродмаш» – 
«Лучший работодатель 2012 года»

Следующее вручение состо-
ится в апреле.

На ЗаМЕтКУ

На результаты конкурса повлияла ста-
бильность выполнения производствен-
ных показателей. именно в прошлом го-
ду планы были распределены равномер-
но, не было резких скачков.
ме ст» .  В  том числе  благодаря 
оказанию помощи в социальной 
адаптации людей с ограниченными 
возможностями. На «Совиталпрод-
маше» трудится 14 инвалидов, в то 
время как квота на предприятии 
составляет семь рабочих мест.

В конкурсе,  проводившимся 
Цент ром занято сти  нас еления 
города Волжска и проходившем в 
течение предыдущего года, приня-
ли участие работодатели Волжска 
различных организационно-право-
вых форм – от индивидуальных 
предпринимателей до го судар -
ственных учреждений. более то-
го, конкурс на звание «Лучшего 
работодателя» состоялся в рамках 

р е с п убл и ка н с ко й  п р о г р а м м ы 
«Содействие занятости населе-
ния республики Марий Эл на 
2012–2020 годы» и Программы 
дополнительных мероприятий, 
направленных на снижение на-
пряженности на рынке труда ре-
спублики Марий Эл на 2013 год.

По мнению генерального 
директора ЗАО «Завод Сови-
талпродмаш» Виктора ВеСе-
ЛОВА, победа в конкурсе являет-
ся доказательством эффективной 
работы предприятия за прошед-
ший год.

«Я приятно удивлен получе-
нию данной награды, но уверен, 
что на результаты конкурса по-

влияла стабильность выполнения 
производственных показателей. 
именно в прошлом году планы 
были распределены равномерно, не 
было резких скачков. Кроме того, 
большой вклад в создание достой-
ной социальной среды внес отдел 
по работе с персоналом и лично 
директор по персоналу Наталья 
Староверова. Мы и в этом году бу-
дем равномерно распределять про-
изводственный план и продолжим 
создавать комплексную систему 
мотиваций сотрудников, направ-
ленную на  улучшение условий 
труда, проведение ежеквартальных 
конкурсов, повышение культуры 
производства, улучшение охраны 
труда». 

По волнам памяти

Александр Лушкин

Парадоксы бытия
Получив образование технолога 

сварочного производства, александр 
Васильевич в качестве сварщика попал 
на завод «Совиталпродмаш», когда того 
еще не существовало. Скажете, это не-
возможно? Мы ответим – в жизни таких 
людей возможно все. дело в том, что в 
1985 году Лушкин устроился на завод 
«ЗХМ» (Завод холодильных машин) в 
Волжске, на базе которого чуть позже 
и было основано нынешнее предпри-
ятие. Вообще, для молодого человека 
подобные жизненные «виражи» были 
не в новинку: до того как обрести «зем-
ную» профессию, александр Лушкин 
бороздил моря и океаны. и не столько 

заработка ради, сколько романтики для. 
За то недолгое, но счастливое время мо-
ряк успел побывать в африке, Канаде и 
даже на неведомых тогда согражданам 
Канарских островах. однако понима-
ние того, что с такой работой ни граж-
данской профессии не бывать, ни семьи 
не видать, взяло верх над юношеским 
романтизмом. 

Нелегкое прошлое
Не подвела александра Василье-

вича жизненная закалка и в тяжелые 
времена, наступившие для всей страны 
в 90-е годы прошлого века. Конечно, не 
удалось избежать сложностей и заводу 
«Совиталпродмаш». Нынешний дирек-
тор производства корпуса № 1, а тогда 
начальник цеха александр Лушкин 
так и говорит: «Время открытия заво-
да пришлось на «лихие 90-е». Конечно, 
если бы он открылся раньше или позже 
всех этих неурядиц, ему было бы го-
раздо легче вставать на ноги. а тогда, 
с распадом Советского Союза, мы стол-
кнулись с полнейшим безразличием –  
никому не было дела до крупнейшего 
совместного советско-итальянского 

предприятия. Хотя прежде «Совитал-
продмаш» постоянно посещали первые 
министры Советского Союза».  

александр Васильевич тогда произ-
водство не бросил. болел за него всей ду-
шой, да и хотелось своими глазами уви-
деть, как сложится судьба одного из са-
мых современных заводов на тот момент. 
так и прошел он путь от простого свар-
щика до директора производства с пере-
живаниями в сердце за родное предпри-
ятие. Успел за 23 года патриот «Сови-
талпродмаша» побывать начальником и 
участка, и цеха металлообработки, и про-
изводства, и замдиректора по производ-
ству. Нынче же в должности директора 
производства корпуса № 1 александр Ва-
сильевич не забывает о своих наставни-
ках, помогавших ему в самом начале про-
изводственного пути. александр Луш-
кин вспоминает о них с добротой: «Ког-
да я только начинал работать начальни-
ком участка, первым начальником секто-
ра был ильгизар ибрагимович Каримул-
лин, а начальником корпуса – александр 
Владимирович Власенко. их можно счи-
тать моими первыми наставниками в ру-
ководящей деятельности. они всегда по-
могали и советом, и делом».  

Трудовые будни
Сегодня день директора производ-

ства корпуса № 1 в основном состоит 
из постановки задач перед мастерами, 
обсуждения и решения текущих во-
просов, планирования и курирования 
работы всего корпуса, отчетов и со-
вещаний с генеральным директором. 
В общем, выполнение производствен-
ной программы полностью ложится 
на плечи александра Васильевича. 
Но все же большинство рабочего вре-
мени александр Лушкин проводит на 
производстве. Мастера считают его 
своим наставником и учителем. да и с 
молодым персоналом александр Васи-
льевич хорошо знаком. «Я знаю всех, 
кто приходит устраиваться на работу 
в корпус № 1 «Совиталпродмаша». 
Можно сказать, мы обучаем новичков 
прямо на рабочем месте. Потому что 
зачастую они хоть и приходят к нам 
из училищ, но не всегда подготовлены 
по специальностям, востребованным 
у нас. Если для работы на сборочном 
производстве человека можно обучить 
самостоятельно работать за 2–3 дня, то 
на подготовку экструдерщиков, токарей 

или сварщиков может потребоваться 
целый год. У нас очень сложное обору-
дование». так что работы у александра 
Васильевича предостаточно. бывает, 
пока проблемы на производстве не ре-
шит, домой не отправляется.

а дома его ждут жена и маленькая 
внучка. такой подарок счастливым 
бабушке и дедушке преподнес их 
младший сын. он, как и его старший 
брат, вместе с семьей живет в север-
ной столице россии. «Пока сыновья 
обустраиваются в Санкт-Петербурге, 
мы помогаем с ребенком. Через много 
лет вернулись с супругой в молодость, 
воспитываем малышку. Поэтому, если 
на работе дел не остается, скорее еду 
домой», – с улыбкой на лице делится 
александр Васильевич.

 и все равно его мысли направле-
ны на работу и благополучие родного 
«Совиталпродмаша», поэтому и радует 
александра Васильевича нынешнее со-
стояние завода: увеличение производ-
ства, стабильность выплат работникам, 
покупка нового оборудования. Недаром 
он так и говорит: «рост предприятия 
очевиден, так что можно смотреть в 
будущее широко открытыми глазами».

Возьмем немного авантюризма, долю патриотизма в работе, капельку здорового карьеризма и приправим все чувством 
юмора. Это не рецепт из книги ворожеи, как вы могли бы подумать. Это – формула успеха одного из старожилов завода 
«Совиталпродмаш» – директора производства корпуса № 1 Александра Васильевича Лушкина.

твои люди, «полаир»


